

## El Geoparque de Granada, protagonista del I Certamen 'De Aventura por Andalucía' que organiza el Consejo Escolar andaluz

El órgano plantea al alumnado y sus familias que indaguen sobre el enclave para crear formatos de divulgación

---

lunes 19 de febrero 2024

---



El Geoparque de Granada será el foco en el que deberán fijarse los escolares andaluces y sus familias para participar el I Certamen 'De Aventura por Andalucía' que impulsa la Diputación de Granada y organiza el Consejo Escolar andaluz.

La institución provincial ha promovido que la primera edición de la actividad "De aventura por Andalucía", se centre en el geoparque granadino. El diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz, ha resaltado que "vimos la oportunidad de que el alumnado andaluz pudiera conocer el Geoparque de Granada en colaboración con el Consejo Escolar de Andalucía y hemos conseguido materializarlo. Este certamen promoverá que los escolares andaluces indaguen sobre nuestro territorio y todas sus particularidades. Es una magnífica ocasión de dar a conocer un territorio único entre los más jóvenes".

Por su parte el presidente del Consejo escolar de Andalucía, Manuel Pérez García, ha apuntado que "este certamen será el comienzo de una colaboración muy interesante en la que dar a conocer el rico patrimonio natural que hay en Andalucía a toda la comunidad educativa"

Esta iniciativa está dirigida a las comunidades educativas de los centros escolares de toda la comunidad autónoma. Con este concurso se propone la realización de proyectos colaborativos para promover el conocimiento y la investigación del patrimonio natural a través de nuevas metodologías de trabajo basadas en el principio de participación y aprendizaje haciendo un servicio a la comunidad.

El certamen invita a los centros educativos a realizar un proyecto de aprendizaje en colaboración con las familias, cuyo eje de interés es el Geoparque de Granada. El producto final servirá para contribuir al conocimiento y divulgación de este espacio único.

Los trabajos realizados podrán ser de diferente naturaleza permaneciendo abierto a la imaginación y creatividad de cada centro. Se trata de crear videos divulgativos, maquetas, dibujos, guías interactivas, folletos e infografías, visitas virtuales, cuentos, cómic o lapbook, entre otras posibilidades.

En años sucesivos el Consejo Escolar de Andalucía propondrá un espacio natural como temática del proyecto. En esta primera edición ha sido el Geoparque de Granada, para continuar en las próximas ediciones con el resto de los geoparques andaluces: Geoparque Cabo de Gata-Níjar, Geoparque Sierra Norte de Sevilla y el Geoparque Sierras Subbéticas.

El certamen establece 3 categorías: Educación Infantil, Educación Primaria y Educación Secundaria Obligatoria junto a Formación Profesional Básica.

La Diputación y el Geoparque de Granada otorgarán un premio en cada categoría que consistirá en una excursión al propio Geoparque granadino que incluye visitas guiadas, actividades y un autobús para que pueda asistir la clase ganadora y el profesorado que haya realizado el proyecto ganador. Las obras se enviarán desde el 19 de febrero al 15 de abril de 2024 y el fallo se hará público el 30 de abril.

Los derechos de autor de los proyectos premiados serán cedidos al Consejo Escolar de Andalucía para su exposición, difusión y reproducción en su web y en la del Geoparque de Granada.